

Comisión de Iberoamericano de Matemáticas se reunió con representante de la UNESCO



Washington Armas Cabrera, director del ICM; Jorge Medina; Eduardo Barnús, representante de la UNESCO; y Janet Valdiviezo.

El titular del Instituto de Ciencias Matemáticas de la ESPOL -ICM-, Washington Armas Cabrera; los profesores politécnicos Janet Valdiviezo y Jorge Medina Sancho, integrantes de la comisión organizadora de la XXI Olimpiada Iberoamericana de Matemática, que se cumplirá en Guayaquil en septiembre próximo, se reunieron con el consultor en Ciencias Básicas e Ingeniería, Eduardo Barnús, de la Oficina Regional de Ciencias para América Latina y el Caribe de la UNESCO, a quien le solicitaron su apoyo para que el organismo internacional rector de la educación, la ciencia y la cultura auspicie el evento.